

El Servef lanzará su "app" antes de que acabe el año - El Mundo Castellón al Día - 31/10/2016

El Servef lanzará su 'app' antes de que acabe el año

● El Consell, inmerso en su completa actualización digital ● Colaborará con universidades para estudiar el perfil de los candidatos a un empleo

DANI VICENTE CASTELLÓN

El actual secretario autonómico de Empleo, Enric Nomdedéu, ya se ha pronunciado sobre las peticiones que la Asociación de Parados de Castellón dirigieron la semana pasada al Consell. Nomdedéu agradeció «la confianza» que los desempleados de la provincia castellanense profesaron en torno a su labor y, rotundamente, confirmó que desde el Servef se van a atender todas sus necesidades. Por un lado, en relación a la remodelación digital del Servef que urgen los desempleados, Nomdedéu aseguró que es un tema que representa una «obsesión» para el Consell.

Así las cosas, el secretario autonómico de Empleo aseveró que «la 'app' oficial del Servef se lanzará al mercado en cuestión de semanas. Los parados no tendrán que esperar meses para poder utilizarla, tal y como consideran». A través de estas declaraciones, Nomdedéu se refirió a recientes palabras del presidente de la Asociación de Parados de Castellón, Arturo Navarro, quien explicó que «los desempleados creen que la 'app' verá la luz durante los próximos meses», antes de fin de año.

Además, desde el Consell también hicieron alusión a la actualización y mejor accesibilidad que Na-



Enric Nomdedéu es secretario autonómico de Empleo. TORRES

varro consideró necesaria. «Actualmente, estamos trabajando coordinadamente con la Dirección General de Tecnologías de la Información, DGTI, «para 'darle' una vuelta muy importante y renovada al diseño y funcionalidad de la página web oficial del Servef». De esta manera, ganaría en funcionalidad y sencillez de uso.

Dejando a un lado las reivindicaciones de carácter tecnológico y de modernización, Nomdedéu también atendió otras reclamaciones de los desempleados de la provincia castellanense vinculadas a la administración. Mientras Navarro señaló que «en la plantilla del Ser-

vef faltan más orientadores y formadores que atiendan las necesidades de los parados», Nomdedéu recalcó que «se ha publicado una orden que permitirá contratar a más personal para cubrir esta serie de demandas». Asimismo, el secretario autonómico de Empleo subrayó que es preciso que se incorpo-

ren «nuevos perfiles que verdaderamente acompañen al desempleado en todo el proceso de buscar trabajo, apoyándole y orientándole sobre a qué entrevistas debe acudir o cómo prepararlas, entre otros aspectos».

EL PERFIL IDEAL

Nomdedéu anunció que ya ha presentado una Cátedra en colaboración con la Universidad de Valencia, UV, cuyo objetivo será analizar diferentes perfiles –que registren una variedad en cuanto a las edades– para, así, estudiar las diferentes necesidades laborales y a los candidatos a obtener un empleo.

Dicha iniciativa podrá poner en marcha un análisis para corroborar si los perfiles se ajustan a los requisitos que las empresas que confían en el Servef piden en los diferentes desempleados.

La UV, a través de su servicio de consultoría, será la encargada, según Nomdedéu, de llevar a cabo el «trabajo de campo» en el análisis de los individuos. El motivo principal por el que el Servef colabora con universidades alude a que «estos centros registran una elevada pluralidad de asistentes».

Según relató, las necesidades laborales varían según el punto de la provincia o la comarca que se valore. «Por ejemplo, en Alcora, a diferencia de Burriana, se pide un perfil más asociado al sector azulejero. Hay que tener en cuenta el nivel territorial», aclaró Nomdedéu.

Finalmente, el secretario autonómico de Empleo aseguró que no solo se van a firmar acuerdos con la UV en relación a esta materia, sino también con otras universidades públicas de la provincia, como la Universitat Jaume I, UJI.

«Desde el Consell, nos vamos a asegurar que el dinero público no caiga en un 'saco roto'», defendió Nomdedéu.